



## **Überraschungsheimstunde war angesagt - Beate hatte sich was besonderes überlegt!**

"Warm anziehen" war die Vorgabe - was könnte das werden?? Rodeln, Wandern im Schnee,... Und als klar war worum es gehen sollte - nämlich einen Schneemann bauen - war klar, dass es eine Ranger und eine Rover Gruppe geben würde. Das stolze Ergebnis waren diese beiden Prachtexemplare...

Die Prämierung der Schnee-Zauberwerke erfolgte via Facebook - wer die Meisten "likes" bis Ende der Heimstunde gesammelt hatte sollte die Gewinnergruppe sein!

And the winner is.... **SNOOPY and the Ranger-trupp!!**